

【学校だより】



《学校教育目標》

桂

岡

やさしく かしこく たくましく

学校だより第5号
令和3年8月31日
小樽市立桂岡小学校

2学期もよろしくお願ひします

小樽市立桂岡小学校長 鈴木喜代志

東京オリンピックに引き続きパラリンピックが行われています。厳しいコロナ禍の状況でオリンピックそのものに賛否両論がある中での開催でした。私自身、テレビ観戦をしながら、ひたむきな選手の姿に心が動かされる瞬間があった一方で、現地での観戦自粛が求められたマラソン競技で、大勢の観衆が集まり、なかには小学生と思われる子供を連れて沿道で観戦する家族の光景など、「安全・安心な大会の運営」にかかわり正直複雑な思いを抱く場面や情報がありました。皆様はどのように感じられたでしょうか。

話題変わって、今夏も全国的な猛暑に見舞われました。上旬まで小樽市でも最高気温が30度を超える日が多く「今日も暑いね。」が挨拶がわりでした。中旬以降は朝晩涼しくなり日中の残暑もやわらいできました。今日で8月も終わり。校舎周辺では、ぐんと伸びたすすきの穂が涼風に揺れ、秋の気配を感じる今日この頃です。

17日(火)から、2学期が始まりました。26日間の夏休みでしたが、子供たちにとっては、まさにあつという間だったことでしょう。家族の絆をいっそう深め合いながら、机上から離れ五感を通して手に入れた素敵な体験は子供たちの心に深く刻まれたことでしょう。各地で水の事故が報じられ心を痛めました。幸い本校では大きな事故等が無く、子供たちの安全・健康管理や、規則正しい生活リズムの遵守等、生活全般にわたる保護者・ご家族の皆様のご協力に感謝申し上げます。

さて、2学期は1年で一番長い学期で、さまざまな学校行事が予定されております。日常の授業における学びの継続・深まりや、多様な活動の体験等を通して子供たちが一番成長する学期でもあります。延期していた運動会は、新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、来月25日(土)に半日日程で実施する予定です。種目内容の精選・工夫、参観者の限定等、いろいろな制限をせざるを得ないことをご了承ください。(詳細は後日お伝えします。)

今学期も、「学校安全教育の充実」と「温かい学校づくり」を基盤に据え、授業の改善・充実に最重要課題としながら、加えて学校行事等での豊かな体験や経験を通して自分自身の進歩・成長を実感できる場の工夫に努めます。

コロナ感染状況は非常に厳しく再び緊急事態宣言が発令され本市は緊急事態措置の特定措置区域となりました。より一層感染症対策を強化し、目の前にいる子供たちに寄り添った丁寧な指導を進めます。子供たちが、【明日も学校に行きたいと思い、生き生き学ぶ笑顔いっぱいの学校】を創る使命を改めて肝に銘じます。子供たちが未来に希望を持てるように、学校生活の充実へ向け保護者・地域の皆様と心をつなぎ知恵を出し合い、「学びをとめない、心が近づく」学校教育を教職員一丸となって進めます。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

被災地の皆様方へ

九州から東日本を中心とした断続的な大雨・長雨により各地で痛ましい水害や土砂災害に見舞われました。災害で命を落とされた方に心より哀悼の意を表し、ご家族・被災者へのお見舞いとともにも一日も早い復興を願うばかりです。



行事予定

- 1日(水) 特別日課、給食なし、
弁当持参登校
家庭学習がんばろう週間~9/3
- 2日(木) 特別日課
- 3日(金) 特別日課、スクールカウンセラー来校
- 6日(月) 特別日課、運動会結団式
- 7日(火) 特別日課、給食なし、弁当持参登校
運動会実行委員会
- 8日(水) 特別日課
後期児童会選挙
- 9日(木) 特別日課、運動会特別時間割開始
- 10日(金) 特別日課
- 13日(月) 認証式、
5年生宿泊学習1日目
- 14日(火) 5年生宿泊学習2日目
- 15日(水) 運動会実行委員会
道費スクールカウンセラー来校
義務教育指導監訪問
- 16日(木) 特別日課、委員会活動
4年校外学習(みなと資料館)
- 17日(金) 運動会実行委員会
- 20日(月) (祝)敬老の日
- 21日(火) 運動会実行委員会
- 22日(水) 特別日課
運動会総練習
- 23日(木) (祝)秋分の日
- 24日(金) 運動会前日準備
- 25日(土) 運動会
- 27日(月) 振替休業
- 28日(火) 給食なし、弁当持参登校
運動会実行委員会
- 29日(水) 特別日課
- 30日(木) 特別日課、クラブ

家庭学習がんばろう週間②

8月30日(月)~9月3日(金)に、2回目の「家庭学習がんばろう週間」を行います。家庭学習については、ほとんどの子供が毎日家庭学習に取り組んでいます。勉強時間が短い傾向にあります。今回も家庭学習週間に合わせて生活リズムチェックシートを行いますので、学習・生活習慣の確立に向け活用をお願いします。

《弁当持参登校について》

9月1日(水)と7日(火)、28日(火)は、給食数調整等の関係から給食なしの通常授業となります。お弁当の用意を忘れずをお願いいたします。

夏休み作品展

昨日まで夏休み作品展が開かれ、一階の廊下には夏休みに子ども達が取り組んだ様々な作品が展示されていました。調べた事について写真や絵、分かりやすい説明文で上手にまとめられた自由研究、制作に工夫や努力の跡がみられる作品など子ども達が夏休みに取り組んだ成果が表れた夏休み作品展になりました。



《よろしお願いいたします》

特別支援学級担当の先生として、大久保梨夏先生が着任いたしました。よろしくお願いたします。

運動会について

運動会を9月25日(土)に開催する予定です。新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、参加者を児童と保護者のみ(小学校就学前の児童の弟妹は除く各家庭2名まで)とし、午前日程で行う予定です。当日は感染予防対策を徹底したうえで実施いたしますので、保護者の皆様もマスクの着用など感染予防にご協力をお願いします。なお、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、予定が変更になる場合もありますのでご了承ください。

いじめ把握アンケートの結果

一学期に全校児童を対象にいじめ把握アンケートを実施しました。4月から嫌な思いをしたことがあると回答した児童は全校で13件でした。全てについて、学級担任が話を聞き、指導を行いました。「いじめは絶対に許されない」ことをもとにいじめの未然防止、早期発見、早期解決に取り組んでいきますので、気になることがありましたら学級担任にご相談ください。